
Subject: Was ist los 2009
Posted by paok on Wed, 21 Jan 2009 11:24:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Leute ,

Was können wir von 2009 erwarten in punkto HM?
2008 war anfangs noch voller Hoffnung ,aber am Ende ein Desaster.....nichts rausgekommen
1000er grosse Sprüchklopfer und letztendlich nichts....nichts.....
Habe gerade in einer Zeitung gelesen was es für neue Sachen in der Medizin/Forschung
gibt...ich sage euch verrückte Sachen Stammzellen hin und her ware Wunder......aber
nichtssssssssss für Haare verdamt nochmal.Man kann Organe mit stammzellen züchten,man
kann schon fast Blinde zum sehen bringen,man kann ein kaputtes Herz wieder reparieren,man
kann sogar alzheimer heilen...u.s.w............aber man kann nicht nicht beschiesene Haare aus
dem beschienen Kopf wachsen lassen...ich kriege die Krise.
Sicherlich sagt jetzt der eine oder andere...aber das ist doch nicht so einfach....ja...bla...bla
....aber es ist ja auch nicht einfach Organe mit stammzellen zu züchten ,blinde zum sehen zu
bringen..aber es geht verdammt noch mal.....

Wünsche noch allen einen schönen Tag!!!!

Subject: Re: Was ist los 2009
Posted by          Yes No on Wed, 21 Jan 2009 11:53:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

paok schrieb am Mit, 21 Januar 2009 12:24
Was können wir von 2009 erwarten in punkto HM?Garnichts. Du mußt noch mindestens 5
Jahre warten :)
Zitat:...aber man kann nicht nicht beschiesene Haare aus dem beschienen Kopf wachsen
lassen...ich kriege die Krise.Achwas, das geht auch mit Haaren, locker. Alles schon dagewesen:
(Menschliche) Haare aus Stammzellen, in vitro und auf Mäusen; Gentherapie etc. Alles kein
Problem unter bestimmten Bedingungen. Nur noch nicht in Serie. Also noch 5-10 Jahre und ...
nach 100 Jahren ganz bestimmt. Dann werden auch keine Glatzköpfe mehr geboren werden,
alles austherapiert.

Subject: Re: Was ist los 2009
Posted by Schneeball on Wed, 21 Jan 2009 12:10:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Gut Ding will weile haben!
Schau mal,bald kommt schon wieder das neue Intercytex Update!
Wir werden uns wieder vor diesr informationsflut nicht retten können!
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Subject: Re: Was ist los 2009
Posted by getaway on Wed, 21 Jan 2009 22:04:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

paok schrieb am Mit, 21 Januar 2009 12:24Hallo Leute ,

Habe gerade in einer Zeitung gelesen was es für neue Sachen in der Medizin/Forschung
gibt...ich sage euch verrückte Sachen Stammzellen hin und her ware Wunder......aber
nichtssssssssss für Haare verdamt nochmal.Man kann Organe mit stammzellen züchten,man
kann schon fast Blinde zum sehen bringen,man kann ein kaputtes Herz wieder reparieren,man
kann sogar alzheimer heilen...u.s.w............aber man kann nicht nicht beschiesene Haare aus
dem beschienen Kopf wachsen lassen...ich kriege die Krise.

Wünsche noch allen einen schönen Tag!!!!

hab mich grad halb totgelacht aber ja so ist es leider, da könnte man wohl denken die
menschheit müsste doch nach jahren und jahren der forschung etwas gegen so "banales" wie
HA entwickeln können das auch wirklich hilft, aber nein, immer nur diese produkte die bei 10%
wirken und bei dem rest nicht im geringsten ansprechen eher noch nebenwirkungen haben und
vielleicht sogar noch mehr HA davon bekommen! es ist ein wahnsinn!

Subject: Re: Was ist los 2009
Posted by benutzer81 on Thu, 22 Jan 2009 08:07:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat: Habe gerade in einer Zeitung gelesen was es für neue Sachen in der Medizin/Forschung
gibt...ich sage euch verrückte Sachen Stammzellen hin und her ware Wunder......aber
nichtssssssssss für Haare verdamt nochmal.Man kann Organe mit stammzellen züchten,man
kann schon fast Blinde zum sehen bringen,man kann ein kaputtes Herz wieder reparieren,man
kann sogar alzheimer heilen...u.s.w. 

Hört endlich diesen auf diesen müll aus bildzeitung & co zu glauben. Wenn dort steht
"Durchbruch, dies und jenes ist gelungen" dann heisst das letztendlich nichts, rein gar nichts. Das
sind einzelne erfolge die von den medien völlig falsch verkauft werden.

Wenn eine entdeckung wie beispielsweise das mit dem herz gemacht wird, wird anschließend
erstmal nachgedacht ob sich daraus tatsächlich eine behandlung für die masse entwickeln
lässt. Das ist widerum mit erneuten forschungen verbunden. Mit viel glück  kommt man zu
dem entschluss, ja es könnte funktionieren. Mit noch viel mehr glück finden sich dann
interessenten die weitere forschungen finanzieren. Das non plus ultra wäre dann der
tatsächliche beginn einer klinischen studie, die letztendlich in einem marktreifen produkt enden
könnte, vorausgesetzt es übersteht alle 3 phasen.

Also stehen die chancen alles andere als gut dass es ein "bildzeitungsdurchbruch" tatsächlich
mal in eine klinische studie schafft.
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So, und jetzt haben wir bereits 4 zellbehandlungen bezüglich der haare in einer klinischen
studie. Was sagt uns das? Wir können uns glücklich schätzen, denn die chancen stehen gut
dass es zumindest einer dieser kandidaten alle 3 phasen übersteht. Vor 10 jahren war das
ganze noch science fiction.

Übrigens, wann ist es gelungen komplette organe aus stammzellen zu züchten, hab ich was
verpasst   

Subject: Re: Was ist los 2009
Posted by Schneeball on Thu, 22 Jan 2009 09:27:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

benutzer81 schrieb am Don, 22 Januar 2009 09:07Zitat: Habe gerade in einer Zeitung gelesen
was es für neue Sachen in der Medizin/Forschung gibt...ich sage euch verrückte Sachen
Stammzellen hin und her ware Wunder......aber nichtssssssssss für Haare verdamt
nochmal.Man kann Organe mit stammzellen züchten,man kann schon fast Blinde zum sehen
bringen,man kann ein kaputtes Herz wieder reparieren,man kann sogar alzheimer heilen...u.s.w. 

Hört endlich diesen auf diesen müll aus bildzeitung & co zu glauben. Wenn dort steht
"Durchbruch, dies und jenes ist gelungen" dann heisst das letztendlich nichts, rein gar nichts. Das
sind einzelne erfolge die von den medien völlig falsch verkauft werden.

Wenn eine entdeckung wie beispielsweise das mit dem herz gemacht wird, wird anschließend
erstmal nachgedacht ob sich daraus tatsächlich eine behandlung für die masse entwickeln
lässt. Das ist widerum mit erneuten forschungen verbunden. Mit viel glück  kommt man zu
dem entschluss, ja es könnte funktionieren. Mit noch viel mehr glück finden sich dann
interessenten die weitere forschungen finanzieren. Das non plus ultra wäre dann der
tatsächliche beginn einer klinischen studie, die letztendlich in einem marktreifen produkt enden
könnte, vorausgesetzt es übersteht alle 3 phasen.

Also stehen die chancen alles andere als gut dass es ein "bildzeitungsdurchbruch" tatsächlich
mal in eine klinische studie schafft.

So, und jetzt haben wir bereits 4 zellbehandlungen bezüglich der haare in einer klinischen
studie. Was sagt uns das? Wir können uns glücklich schätzen, denn die chancen stehen gut
dass es zumindest einer dieser kandidaten alle 3 phasen übersteht. Vor 10 jahren war das
ganze noch science fiction.

Übrigens, wann ist es gelungen komplette organe aus stammzellen zu züchten, hab ich was
verpasst   

Klinische Studien                      
Ja,wir sind wirklich Glückspilze  
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Subject: Re: Was ist los 2009
Posted by benutzer81 on Thu, 22 Jan 2009 11:13:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

schneeball, du hast von meinem post scheinbar gar nichts begriffen..

Hier entwickelt es sich langsam wie bei hairsite. Sobald man von einer betreffenden firma länger
als 2 monate nichts hört springen alle im dreieck und das projekt ist fehlgeschlagen..

Ja wie stellt ihr euch das vor? Sie können auch nicht mehr machen als die leute zu behandeln
und abzuwarten. Sollten sie sich am besten wöchentlich melden mit worten wie "auf testfläche
9b am unteren rechten eck scheint ein terminalhaar zu wachsen.." ?? 

Subject: Re: Was ist los 2009
Posted by Schneeball on Thu, 22 Jan 2009 11:43:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Doch doch,ich begreif das schon!
Es scheint auf diesen Forum leute zu geben,die aber wirklich die schnautze voll haben,oder eben
nur mit Ängsten zu leben!
Ich mit eingeschlossen!

Zu deiner post!
Ich denke ich könnte auf anhieb mind. 5 Post's von dir rauskrammen,die so,oder so ähnlich
lauten(ohne dich jetzt hier anzugreifen oder dich dumm zu machen)

Du must eben aber auch die Leute verstehen,die hier schon Jahre auf HM warten und da bin ich
noch gar nichtmal mit ganz vorn dabei!
Iss doch klar,das denen mal de Nerven bissel stramm stehen!
So wie ich es eben mitbekommen habe,sollte es wohl schon 2002 losgehen.Hoffnung erwecken
und dann zerstören!Auch wenn vielles hierbei von den besgaten Medien kommt!

Gruss!

Subject: Re: Was ist los 2009
Posted by benutzer81 on Thu, 22 Jan 2009 13:58:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wer hier täglich drauf wartet ob jeden moment der grosse durchbruch kommt, sollte es lieber
gleich vergessen und sich mit dem thema gar nicht mehr befassen, ganz einfach. So wird das
nämlich nicht ablaufen.. Es wird keiner von heute auf morgen kommen und euch die lösung
aller probleme präsentieren.

Außerdem, wer jahrelang auf die hm wie ein kind auf das christkind wartet (so wie die spezies
hairsite-user), und davon sein ganzes persönliches glück abhängig macht, sollte sich lieber
fragen ob irgendwas anderes mit ihm nicht stimmt.
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Ist schon traurig und alles andere als produktiv das thema forschung als eine art ventil für
seinen persönlichen probleme zu benutzen.

Keine der forschenden firmen hat jemals spezifische versprechungen gemacht und sind, wie ich
hier schon oft erwähnt habe, keinem rechenschaft schuldig. Es könnte auch anders sein und
sich im bereich forschung keine sau für das thema interessieren, denn es gibt dort draussen
schließlich genug ernsthafte krankheiten.. 

 

Subject: Re: Was ist los 2009
Posted by hyunbin on Thu, 22 Jan 2009 14:34:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

benutzer81 schrieb am Don, 22 Januar 2009 14:58Wer hier täglich drauf wartet ob jeden
moment der grosse durchbruch kommt, sollte es lieber gleich vergessen und sich mit dem thema
gar nicht mehr befassen, ganz einfach. So wird das nämlich nicht ablaufen.. Es wird keiner von
heute auf morgen kommen und euch die lösung aller probleme präsentieren.
Sind wir schon daaaaa? Sind wir schon daaaaa? Sind wir...

*G* 
benutzer81 schrieb am Don, 22 Januar 2009 14:58Keine der forschenden firmen hat jemals
spezifische versprechungen gemacht und sind, wie ich hier schon oft erwähnt habe, keinem
rechenschaft schuldig. Es könnte auch anders sein und sich im bereich forschung keine sau
für das thema interessieren, denn es gibt dort draussen schließlich genug ernsthafte
krankheiten.. 

 zB zu kleine Brüste...   
Nee, Spass, seh ich ja genauso. Also: Mal sehen, was 2009 so alles gefunden wird.  Mich reizt ja
nicht nur die eine Methode, sondern auch die Medizin, die dahinter steckt. Und verkehrt ist es ja
nicht, sich jetzt schon mit diversen Körperfunktionen auf zellularer Ebene auseinander zu
setzen, denn dann versteht man im Alter die Ärzte besser, zu denen man ja definitiv irgendwann
mal hin muss. ;D

Subject: Re: Was ist los 2009
Posted by glockenspiel on Thu, 22 Jan 2009 15:45:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

benutzer81 schrieb am Don, 22 Januar 2009 14:58Wer hier täglich drauf wartet ob jeden
moment der grosse durchbruch kommt, sollte es lieber gleich vergessen und sich mit dem thema
gar nicht mehr befassen, ganz einfach. So wird das nämlich nicht ablaufen.. Es wird keiner von
heute auf morgen kommen und euch die lösung aller probleme präsentieren.

Außerdem, wer jahrelang auf die hm wie ein kind auf das christkind wartet (so wie die spezies
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hairsite-user), und davon sein ganzes persönliches glück abhängig macht, sollte sich lieber
fragen ob irgendwas anderes mit ihm nicht stimmt.

Ist schon traurig und alles andere als produktiv das thema forschung als eine art ventil für
seinen persönlichen probleme zu benutzen.

Keine der forschenden firmen hat jemals spezifische versprechungen gemacht und sind, wie ich
hier schon oft erwähnt habe, keinem rechenschaft schuldig. Es könnte auch anders sein und
sich im bereich forschung keine sau für das thema interessieren, denn es gibt dort draussen
schließlich genug ernsthafte krankheiten.. 

 

      

Subject: Re: Was ist los 2009
Posted by Schneeball on Thu, 22 Jan 2009 15:50:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

benutzer81 schrieb am Don, 22 Januar 2009 14:58Wer hier täglich drauf wartet ob jeden
moment der grosse durchbruch kommt, sollte es lieber gleich vergessen und sich mit dem thema
gar nicht mehr befassen, ganz einfach. So wird das nämlich nicht ablaufen.. Es wird keiner von
heute auf morgen kommen und euch die lösung aller probleme präsentieren.

Außerdem, wer jahrelang auf die hm wie ein kind auf das christkind wartet (so wie die spezies
hairsite-user), und davon sein ganzes persönliches glück abhängig macht, sollte sich lieber
fragen ob irgendwas anderes mit ihm nicht stimmt.

Ist schon traurig und alles andere als produktiv das thema forschung als eine art ventil für
seinen persönlichen probleme zu benutzen.

Keine der forschenden firmen hat jemals spezifische versprechungen gemacht und sind, wie ich
hier schon oft erwähnt habe, keinem rechenschaft schuldig. Es könnte auch anders sein und
sich im bereich forschung keine sau für das thema interessieren, denn es gibt dort draussen
schließlich genug ernsthafte krankheiten.. 

 

Jetzt lass ma denn knüppel im Sack!
Ich sag ja schon gar nix mehr!
Du willst Hm,ich will HM und alles andere is mir rille!
Und doch wirds so ablaufen,eines tages gibt es eine Pressekonferenz von einer der der besagten
Firme!!!Und auf den Tag warte ich nur!
Warum?Kreine Ahnung!!!Vielleicht gehts mir dadurch besser!
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Warum bist du jeden Tag hier,sogar Moderator???Bestimmt nicht,um zu schneeballs
Märchenstunde zu kommen!

Und ich sage es dir höfflich,deine kalkühl und deine "Kaltherzigkeit,bezogen auf,das du
niemals Emotionen in deinen Posts zeigst"kotzt mich an  

Aber das iss dein Ding,und du machst es richtig!Solche Leute brauchen wir hier,um solche Typen
wie mich zur Vernuft zu bringen!!!

Nebenbei,solltest mittlerweile wissen,das ich kein Arsch bin,und das es mehr freundlich als böse
gemeint ist!!!!

Hand auf Herz!!!Würdest du dich freuen,wenn auch immer,HM rauskommt???

Bis morgen,Schneeball muss jetzt zur Freund,und das mit dem ZUG  

Subject: Re: Was ist los 2009
Posted by glockenspiel on Thu, 22 Jan 2009 15:52:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Schneeball schrieb am Don, 22 Januar 2009 16:50benutzer81 schrieb am Don, 22 Januar 2009
14:58Wer hier täglich drauf wartet ob jeden moment der grosse durchbruch kommt, sollte es
lieber gleich vergessen und sich mit dem thema gar nicht mehr befassen, ganz einfach. So wird
das nämlich nicht ablaufen.. Es wird keiner von heute auf morgen kommen und euch die
lösung aller probleme präsentieren.

Außerdem, wer jahrelang auf die hm wie ein kind auf das christkind wartet (so wie die spezies
hairsite-user), und davon sein ganzes persönliches glück abhängig macht, sollte sich lieber
fragen ob irgendwas anderes mit ihm nicht stimmt.

Ist schon traurig und alles andere als produktiv das thema forschung als eine art ventil für
seinen persönlichen probleme zu benutzen.

Keine der forschenden firmen hat jemals spezifische versprechungen gemacht und sind, wie ich
hier schon oft erwähnt habe, keinem rechenschaft schuldig. Es könnte auch anders sein und
sich im bereich forschung keine sau für das thema interessieren, denn es gibt dort draussen
schließlich genug ernsthafte krankheiten.. 

 

Jetzt lass ma denn knüppel im Sack!
Ich sag ja schon gar nix mehr!
Du willst Hm,ich will HM und alles andere is mir rille!
Und doch wirds so ablaufen,eines tages gibt es eine Pressekonferenz von einer der der besagten
Firme!!!Und auf den Tag warte ich nur!
Warum?Kreine Ahnung!!!Vielleicht gehts mir dadurch besser!
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Warum bist du jeden Tag hier,sogar Moderator???Bestimmt nicht,um zu schneeballs
Märchenstunde zu kommen!

Und ich sage es dir höfflich,deine kalkühl und deine "Kaltherzigkeit,bezogen auf,das du
niemals Emotionen in deinen Posts zeigst"kotzt mich an  

Aber das iss dein Ding,und du machst es richtig!Solche Leute brauchen wir hier,um solche Typen
wie mich zur Vernuft zu bringen!!!

Nebenbei,solltest mittlerweile wissen,das ich kein Arsch bin,und das es mehr freundlich als böse
gemeint ist!!!!

Hand auf Herz!!!Würdest du dich freuen,wenn auch immer,HM rauskommt???

Bis morgen,Schneeball muss jetzt zur Freund,und das mit dem ZUG  

Wann zeigt benutzer keine Emotionen? 

grade er erzählt uns doch mehr als alle Anderen von seinem Gefühlsleben 

Subject: Re: Was ist los 2009
Posted by Schneeball on Thu, 22 Jan 2009 15:53:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

glockenspiel schrieb am Don, 22 Januar 2009 16:52Schneeball schrieb am Don, 22 Januar 2009
16:50benutzer81 schrieb am Don, 22 Januar 2009 14:58Wer hier täglich drauf wartet ob jeden
moment der grosse durchbruch kommt, sollte es lieber gleich vergessen und sich mit dem thema
gar nicht mehr befassen, ganz einfach. So wird das nämlich nicht ablaufen.. Es wird keiner von
heute auf morgen kommen und euch die lösung aller probleme präsentieren.

Außerdem, wer jahrelang auf die hm wie ein kind auf das christkind wartet (so wie die spezies
hairsite-user), und davon sein ganzes persönliches glück abhängig macht, sollte sich lieber
fragen ob irgendwas anderes mit ihm nicht stimmt.

Ist schon traurig und alles andere als produktiv das thema forschung als eine art ventil für
seinen persönlichen probleme zu benutzen.

Keine der forschenden firmen hat jemals spezifische versprechungen gemacht und sind, wie ich
hier schon oft erwähnt habe, keinem rechenschaft schuldig. Es könnte auch anders sein und
sich im bereich forschung keine sau für das thema interessieren, denn es gibt dort draussen
schließlich genug ernsthafte krankheiten.. 
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Jetzt lass ma denn knüppel im Sack!
Ich sag ja schon gar nix mehr!
Du willst Hm,ich will HM und alles andere is mir rille!
Und doch wirds so ablaufen,eines tages gibt es eine Pressekonferenz von einer der der besagten
Firme!!!Und auf den Tag warte ich nur!
Warum?Kreine Ahnung!!!Vielleicht gehts mir dadurch besser!

Warum bist du jeden Tag hier,sogar Moderator???Bestimmt nicht,um zu schneeballs
Märchenstunde zu kommen!

Und ich sage es dir höfflich,deine kalkühl und deine "Kaltherzigkeit,bezogen auf,das du
niemals Emotionen in deinen Posts zeigst"kotzt mich an  

Aber das iss dein Ding,und du machst es richtig!Solche Leute brauchen wir hier,um solche Typen
wie mich zur Vernuft zu bringen!!!

Nebenbei,solltest mittlerweile wissen,das ich kein Arsch bin,und das es mehr freundlich als böse
gemeint ist!!!!

Hand auf Herz!!!Würdest du dich freuen,wenn auch immer,HM rauskommt???

Bis morgen,Schneeball muss jetzt zur Freund,und das mit dem ZUG  

Wann zeigt benutzer keine Emotionen? 

grade er erzählt uns doch mehr als alle Anderen von seinem Gefühlsleben 

Was erzählzt er denn,ich bekomm davon wahrscheinlich nix mit  

Subject: Re: Was ist los 2009
Posted by glockenspiel on Thu, 22 Jan 2009 15:58:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Schneeball schrieb am Don, 22 Januar 2009 16:53glockenspiel schrieb am Don, 22 Januar 2009
16:52Schneeball schrieb am Don, 22 Januar 2009 16:50benutzer81 schrieb am Don, 22 Januar
2009 14:58Wer hier täglich drauf wartet ob jeden moment der grosse durchbruch kommt, sollte
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es lieber gleich vergessen und sich mit dem thema gar nicht mehr befassen, ganz einfach. So
wird das nämlich nicht ablaufen.. Es wird keiner von heute auf morgen kommen und euch die
lösung aller probleme präsentieren.

Außerdem, wer jahrelang auf die hm wie ein kind auf das christkind wartet (so wie die spezies
hairsite-user), und davon sein ganzes persönliches glück abhängig macht, sollte sich lieber
fragen ob irgendwas anderes mit ihm nicht stimmt.

Ist schon traurig und alles andere als produktiv das thema forschung als eine art ventil für
seinen persönlichen probleme zu benutzen.

Keine der forschenden firmen hat jemals spezifische versprechungen gemacht und sind, wie ich
hier schon oft erwähnt habe, keinem rechenschaft schuldig. Es könnte auch anders sein und
sich im bereich forschung keine sau für das thema interessieren, denn es gibt dort draussen
schließlich genug ernsthafte krankheiten.. 

 

Jetzt lass ma denn knüppel im Sack!
Ich sag ja schon gar nix mehr!
Du willst Hm,ich will HM und alles andere is mir rille!
Und doch wirds so ablaufen,eines tages gibt es eine Pressekonferenz von einer der der besagten
Firme!!!Und auf den Tag warte ich nur!
Warum?Kreine Ahnung!!!Vielleicht gehts mir dadurch besser!

Warum bist du jeden Tag hier,sogar Moderator???Bestimmt nicht,um zu schneeballs
Märchenstunde zu kommen!

Und ich sage es dir höfflich,deine kalkühl und deine "Kaltherzigkeit,bezogen auf,das du
niemals Emotionen in deinen Posts zeigst"kotzt mich an  

Aber das iss dein Ding,und du machst es richtig!Solche Leute brauchen wir hier,um solche Typen
wie mich zur Vernuft zu bringen!!!

Nebenbei,solltest mittlerweile wissen,das ich kein Arsch bin,und das es mehr freundlich als böse
gemeint ist!!!!

Hand auf Herz!!!Würdest du dich freuen,wenn auch immer,HM rauskommt???

Bis morgen,Schneeball muss jetzt zur Freund,und das mit dem ZUG  

Wann zeigt benutzer keine Emotionen? 

grade er erzählt uns doch mehr als alle Anderen von seinem Gefühlsleben 
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Was erzählzt er denn,ich bekomm davon wahrscheinlich nix mit  

Schreib ihm doch mal ne Pn, er freut sich sicher 

Subject: Re: Was ist los 2009
Posted by Schneeball on Thu, 22 Jan 2009 16:00:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nee,über mich freut er sich nicht mehr      

Subject: Re: Was ist los 2009
Posted by Schneeball on Thu, 22 Jan 2009 16:04:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Booooahr,Benutzer!
Gerade in den 10 Minuten am Tag wo du ma nicht im Forum bist,macht Kollege Glockenspiel
Spässe!  

Naja,egal jetzt,morgen haben wir uns wieder lieb.

Tschü!!!!

Subject: Re: Was ist los 2009
Posted by glockenspiel on Thu, 22 Jan 2009 16:09:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Schneeball schrieb am Don, 22 Januar 2009 17:04Booooahr,Benutzer!
Gerade in den 10 Minuten am Tag wo du ma nicht im Forum bist,macht Kollege Glockenspiel
Spässe!  

Naja,egal jetzt,morgen haben wir uns wieder lieb.

Tschü!!!!

Tschö 

Page 11 of 13 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=4162
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=13866&goto=148574#msg_148574
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=148574
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=4162
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=13866&goto=148577#msg_148577
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=148577
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=3
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=13866&goto=148578#msg_148578
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=148578
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Subject: Re: Was ist los 2009
Posted by benutzer81 on Thu, 22 Jan 2009 17:05:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat: Warum bist du jeden Tag hier,sogar Moderator???Bestimmt nicht,um zu schneeballs
Märchenstunde zu kommen! 

Anfangs war ich tatsächlich hier weil es mir beschissen ging und in erster linie etwas gegen den
ha unternehmen wollte, aber mittlerweile, als moderator, bin ich in erster linie hier um anderen zu
helfen und das forum zu unterstützen. Man könnte es als eine art ehrenamtliche tätigkeit
bezeichnen.. Natürlich würde ich mich über eine hm freuen und natürlich unternehme ich
weiterhin etwas gegen den ha, lasse mir von erfolg oder misserfolg aber nicht mehr meine
stimmung diktieren. Daher kann ich das ganze gelassen angehen.. Damit meine ich jetzt die
komplette ha-geschichte an sich.

Manchen (dir jetzt nicht nicht mehr) ist nämlich wirklich noch zu helfen!   

Spass   

Zitat: Schreib ihm doch mal ne Pn, er freut sich sicher 

Glocke, bei dir klingelts wohl      

Subject: Re: Was ist los 2009
Posted by german homer on Thu, 22 Jan 2009 18:17:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ja leutz, ich kann im grunde benutzer nur zustimmen, ich warte natürlich auch auf HM und
schaue auch jeden tag schön hier vorbei, natürlich würde ich mich auch freuen wenn sich
was tut, aber real ist nun mal das alle am forschen sind aber das diesen jahr nicht wirklich der
start schuss für HM fällt. Aber intercytex kommt im märz ja erst mal wieder mit einen update,
bis dato fallen uns halt weiter die haare aus   was ne ironie  

Subject: Re: Was ist los 2009
Posted by Schneeball on Fri, 23 Jan 2009 09:34:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

[quote title=benutzer81 schrieb am Don, 22 Januar 2009 18:05

Manchen (dir jetzt nicht nicht mehr) ist nämlich wirklich noch zu helfen!   

Spass   
[/quote]
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Na Prima    

Subject: Re: Was ist los 2009
Posted by pietrasch on Sun, 25 Jan 2009 18:11:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

und wenn man beispielsweise mal bei pubmed nach "dermal papilla" sucht, gibts bestimmt 5
veröffentlichungen in 09, die a) sich konkret mit regenerativen maßnahmen beschäftigen und
b) aus asien stammen. was man da alles noch so macht, dürfte uns größtenteils verborgen
bleiben.
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